



2019年3月1日
百合学院小学校
学校通信3月号



いつも喜んでいなさい。
絶えず祈りなさい。
どんなことにも感謝しなさい。

(テサロニケの信徒への手紙Ⅰ 5章)

自分の成長を振り返る

校長 大石 温子

今年度も残すところ1ヶ月となり、「立つ鳥 跡を濁さず」という言葉を特に感じる時期となりました。学校では1年の振り返りと新年度の準備に取り組んでいます。特に、六年生にとっては六年間の総まとめ、「有終の美」を飾ってほしいと思います。五年生は四月になれば、学校の顔とも言われる存在になります。また、一年生はお姉さんと呼ばれる立場になります。子どもたちには今の学年の締めくくり（学習や生活）をしっかり行い、次の進級する学年へと引き継いでいってほしいです。

学校には、こんな子どもになってほしいという願いがあります。それは学校教育目標の「自ら考え行動する子」です。達成するために「かしこく」は学習指導、「正しく」は生活指導や健康教育、「清らかに」は心の教育、宗教教育の3つの柱を大切にしています。小学校は子どもたちの人格形成において、必要な知識等の基礎基本、社会性を学び、「頭」「心」「体」をバランスよく成長させる場所です。

一年間を振り返ると、ユリンピック、LEEという大きな行事がありました。ユリンピックでは、どの学年も心をつなげて、自分の最高の力を出し輝きました。どの子どもたちの顔にもやり遂げた笑顔がありました。LEEのどの学年の発表も、見る人の心を強く打ちました。子どもたちの持っている力や可能性に改めて驚かされました。行事だけではなく、学習面でもいろいろなことに挑戦して、考える力をつけたり、発表の力を伸ばしたりしました。普段の学習からその様子が見られました。

また、人として誰もがきちんと身に付けなければいけないことがあります。それは、友だちと仲良く助け合うこと、人への優しい気持ち「思いやりの心」「相手を許す心」を育てることです。これは、百合学院の建学の精神・校訓でもあります。家とは違って、学校ではたくさんの友だちと一緒に遊んだり勉強したりします。それは、自分の気持ちと友だちの気持ちの、どっちをどのくらい大きくしようか、小さくしようかと考えてみようどいい大きさの見つけ方を学んでいるのです。自分のわがままを抑えたり、友だちの意見を取り入れたりしながら、お互いの気持ちや考えをわかり合うことが大切です。みなさんはクラスの友だちと協力したり、困っている時やさしくしたりできたでしょうか？ 休み時間には外で思いっきり遊んだり、早寝早起きをしたりして、体を丈夫にすることはできたでしょうか？ 自分の成長を振り返ってみましょう。

一年前と比べると、自分でもびっくりするほど変わって成長したものが多くあることに気づくと思います。それは一人ひとりがしっかり頑張った証拠です。一步一步確かに

歩いた証です。一日1歩、三日で3歩、1年で365歩です。この一年間で自分が進歩したことを振り返り、4月からは新しい気持ちで自分の一歩を踏み出しましょう。

☆ 2月19日(火)～2月21日(木) 沖縄 修学旅行(6年)

小学校の総まとめの学習として、見聞を広め、友情を深め、経験を豊かにすることを目的とした修学旅行でした。沖縄の伝統文化や歴史に触れ、平和について学びました。一日目(現地に到着した時には快晴でしたが、見学途中に急な大雨でびしょ濡れになってしまいました。戦争と平和について学びました。)二日目(沖縄ワールドでは様々な体験に触れることができました。普天間基地見学では今も沖縄が抱えている問題についても学びました。)三日目(大きなジンベイザメを見ました。水族館の魚たちは大きな魚も小さな魚も共生し、みんな仲良しです。)6年生34名は元気に出発し、大きな怪我や病気もせず元気に帰ってきました。クラスや学年の絆が深まり、小学校生活最後の修学旅行は一人ひとりにとって思い出に残る楽しい修学旅行になったことでしょう。



ひめゆりの塔



首里城



機織り体験



ビーチ散策

< 3月のおもな予定 >



- 1日(金) 参観日②、学級懇談会③
キッズワールド、委員会活動
テストメール配信日
 - 2日(土) 課外ピアノ音楽発表会
 - 4日(月) 全校朝礼、感謝のつどい(6年)
 - 7日(木) 教育相談室
アフタースクール最終日
 - 8日(金) 6年生を送る会
1・6年校外学習(元浜緑地)
委員会活動
 - 13日(水) 卒業式準備(5校時で下校)
給食終了(SB15:00)
 - 14日(木) 卒業式(SB12:00)
 - 15日(金) 短縮授業、安全点検(SB12:40)
 - 18日(月) 短縮授業(SB12:40)
 - 19日(火) 短縮授業、大掃除(SB12:40)
 - 20日(水) 修了式、全校ミサ(SB12:00)
 - 21日(木) 春分の日
NZホームステイ～31日(日)
 - 22日(金) 春期ナザレト保育
 - 23日(土)～25日(月) イングリッシュキャンプ
 - 24日(日) イザ!カエルキャラバン
 - 25日(月) 春期ナザレト保育～29日(金)
- 2019年度 始業式 4/8(月) 入学式 4/9(火)

神さまからいただいたタレント(才能)は大きく成長しました!

昨年4月、22名の新1年生を迎え、学校教育目標「自ら考え行動する子」を達成するために、「かしこく 正しく 清らかに」をキーワードに、全教職員で教育活動を推進してきました。この1年間、授業参観をはじめ、ユリンピックやLEE等、様々な場面で頑張っている子どもたちの学習の様子や生活の様子を見て頂きました。子どもたちはいろいろな出来事や経験を積み重ね、この一年でたくましく、そして大きく成長を遂げました。保護者の皆様のお陰だと感謝しております。学校といたしましても、一人一人の子どもに「確かな学力」や「規律ある生活習慣」「思いやりの心」をきちんと身につけさせる事ができたか等については、しっかりと振り返り、2019年度へとつなげていきたいと思っています。一年間、本校教育活動に対する温かいご理解とご支援を有り難うございました。また、温かい目で、学校通信「ゆり」にも目を通して頂き、本当に有り難うございました。